

見岳緑の少年団設立

見岳の森の開校式
6月1日(日)、西有家町、見岳少年の森で「森の開校式」「見岳緑の少年団結団式」が行われました。隊長の本村太一くん(12)に続き「見岳緑の少年団の活動目標」を復唱した子どもたちは、各学年に分かれて記念の植樹を行いました。その後、子どもたちは、自分たちで集めた薪で作ったカレーを、青竹を割って作った皿でおいしく食べました。

「今後は森の木を使って種駒うちをさせてあげたい」と地主の長橋世紀さん(10)の子どもを見つめる眼差しは優しく、そして嬉しそうでした。



ひとり来て帰りは新酒とふたりづれ



ありえ蔵めぐり〜夏の陣〜
5月24日(土)、25日(日)に有家町でありえ蔵めぐり〜夏の陣〜が開催されました。蔵元ならではの雰囲気を楽しみながら、来場者は、そうめんや豚汁、みそおにぎりなどの振る舞いに、店を回り終えたときにはおなかも心も満足されているようでした。

西有家中学校野球部九州大会出場



5月24日(土)から西有家みそ五郎公園で開催された第25回全日本少年軟式野球長崎県大会で、西有家中学校野球部が見事優勝。7月5日(土)から鹿児島県で始まる九州大会に出場が決定しました。キャプテンのノ瀬聖也さんは、「21人全員が全力で戦い、試合で勝てるように頑張ります！」と意気込んでいました。

北有馬の有馬つんなも会 大手川ホタル 現地案内

5月31日(土)、北有馬町で大手川のホタルの鑑賞会が行われました。これは北有馬の観光ガイドボランティアグループ「有馬つんなも会」が「美しいホタルをみんなで見よう」と実施したものです。参加者は、田平住民センター駐車場、大手川のホタルの生息状況やホタルを鑑賞するときのマナー・注意を受けたあと実際に舞い踊るホタルに見入っていました。



↑写真は忍武会

第43回全日本少年剣道練成大会 布武会と忍武会が全国大会出場

4月27日(日)、布津町の「布武会」と深江町の「忍武会」が、第43回全日本少年剣道練成大会の県予選を突破し、全国大会出場を決めました。本選は、7月29日(火)から東京日本武道館で行われ、予選を勝ち抜いた全国の精鋭が熱戦を繰り広げます。両チームの全国大会での健闘を期待します。

南島原市農業委員会 日本一の栄誉に

南島原市農業委員会は、平成19年度の農業者年金新規加入推進の実績が日本一であることを評価され、農林水産省経営局長賞を受賞しました。

南島原市の新規加入者数は105名で2位の52名を大きく引き離した。5月21日(水)に報告に訪れた門畑一朗会長、長崎県農業会議の田中茂樹事務局長などに対し、市長は、「自給率の低い日本では、農業者への支援はとても重要。今回の件は、有利な制度の有効利用ということで大変意味がある。農業委員や関係者皆さんの推進活動の賜物だと思えます。加入者も含め皆さんによりしくお伝えください」と喜ばれていました。

普通救命講習会開催



5月27日(火)から6月6日(金)まで、市と南島原消防署は、一般市民と市職員を対象とした普通救命講習会を市内各所で実施しました。正しい救急法の知識と技術を身につけ緊急時に適切な対応ができるよう行われたもので参加した123人の受講者は、心臓マッサージや自動体外式除細動器(AED)を使用する際の心肺蘇生の演習を行いました。

私たちの使った水きれいになったかな

南有馬浄化センターを市民が見学
5月20日(火)、近隣の市民と海友婦人会は、南有馬浄化センターの見学を行いました。同施設内の管理室で概要の説明を受けたあと、参加者は、水処理施設に住む微生物を電子顕微鏡で確認。汚水が実際に浄化されていく様子を順を追って見学しました。同施設で、こうした視察が行われたのはこれまで初めて。南島水道部長は、「市政懇談会での要望を受け、実現した。今後に関心のある人を対象に、積極的に実施していきたい」と話していました。

私たちのまちだから。私たちのまちを私たちが考える ありえ地区まちづくりワークショップ



6月10日(火)、ありえコロジヨホール会議室で、「まちづくり協働プラン/みんなで語ろうまちづくり」と題して、ありえ地区まちづくりワークショップが行われました。まず、ありえ地区まちづくり研究会の森永会長から松島市長へ昨年のまちづくり活動の成果である、「まちづくり協働プラン」の報告、提出が行われました。

その後、「楽しいまちづくり」の演題で、濱砂博信准教授(長崎総合科学大学)によるミニ講演が行われ、参加者は、熱心に耳を傾けていました。講演後はいくつかのグループに分かれて今後のまちづくりの取り組みに対して積極的に話し合いが行われました。これからも、このまちづくりの活動は継続されるので、市民の皆さんの参画をお願いします。

きれいなまちは素敵なまち 市民清掃

市民清掃が6月1日(日)に市内各地で行われました。参加された皆さん本当にお疲れさまでした。

